



Direction des services départementaux  
de l'éducation nationale  
de l'Eure

# DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

## COMMISSION DEPARTEMENTALE

### FOOT en milieu scolaire

#### Réunion plénière

Réunion du Mardi 26 MARS

Présidente : Mme Sabrina CHARPENTIER

Membres participants :

Mme Emilie SCHIFFMACHER (CPD EPS)  
Mr Bruno VALLANCE (Educateur GRPT LES EPIS)  
Mme Gaëlle BISSON (Agent de développement)  
Mr Morgan DEWILDE (CTD DAP)  
Mr Aurélien FERREIRA (Educateur US RUGLES LYRE)

Membre absent excusé :

Maxime PICHAVANT (Membre de la commission)

Assiste à la réunion :

Mr Yannick DEON (Elu et trésorier USEP)

#### JURY DEPARTEMENTAL :

Tout d'abord, nous tenons à remercier toutes les classes qui ont participé au dispositif « Foot à l'école » et qui ont envoyé une production artistique sur le thème de l'olympisme.

#### ARTICLE 2 : Les destinataires du dispositif

L'opération « FOOT A L'ÉCOLE » lancée par le M.E.N.J, la F.F.F, l'U.S.E.P et l'U.G.S.E.L vise à récompenser des projets de classe. Pour rappel, toutes les écoles publiques et privées sous contrat et reconnues par le M.E.N.J peuvent prendre part à cette opération. Les écoles issues des établissements français de l'étranger (A.E.F.E) sont aussi invitées à participer à cette opération.

Sont éligibles à cet appel à projets :

DE MANIERE DIRECTE =	DE MANIERE INDIRECTE = (Soutien aux classes/écoles)
<ul style="list-style-type: none"><li>o Les classes de cycle 2 (CE1 – CE2)</li></ul>	Les clubs de football (affiliés à la F.F.F)
<ul style="list-style-type: none"><li>o Les classes de cycle 3 « primaire » (CM1-CM2)</li></ul>	Les collectivités territoriales (communes...)
<ul style="list-style-type: none"><li>o Les classes multi-niveaux des cycles 2 et 3</li></ul>	
<ul style="list-style-type: none"><li>o Les dispositifs ULIS</li></ul>	
<ul style="list-style-type: none"><li>o Les Instituts Médicaux-Educatifs (IME)</li></ul>	

Les classes inscrites au projet devront réaliser un cycle football et/ou futsal sur le temps d'enseignement obligatoire lors de l'année scolaire 2023 - 2024.



Direction des services départementaux  
de l'éducation nationale  
de l'Eure

Pour rappel, le dispositif se déclinait en 2 axes :

1. Des temps de pratique « Football », correspondant à un cycle de plusieurs séances réalisées dans le cadre des activités E.P.S.
2. Une production artistique (soit statique soit dynamique) sur le thème de l'olympisme

La commission Départementale Foot à l'école a reçu 29 productions statiques de classes et 6 productions dynamiques de classes

Le jury départemental s'est réuni fin mars pour visionner les productions artistiques qui ont été rendues par les classes, les critères retenus étaient les suivants :

- Respect de la thématique
- Originalité
- Présentation
- Implication et ressenti

Les membres du jury ont retenu comme lauréats :

1. La production statique de la classe de :

**CE1/CE2**

**Ecole de Capelle les Grands**

2. La production dynamique de la classe de :

**IME CE1/CE2/CM1 de BEAUMESNIL**

Nous leur adressons toutes nos félicitations.

Nous vous précisons que toutes les écoles qui ont participé entièrement au projet « Foot à l'école » seront dotées d'un kit héritage de la F.F.F., ceux-ci seront remis via les CPC EPS des circonscriptions ou via l'USEP en fin d'année scolaire.

Les classes lauréates bénéficieront de dotations supplémentaires.

Présidente : SABRINA CHARPENTIER

Secrétaire : Bruno VALLANCE

La Présidente

Sabrina CHARPENTIER